
ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ АВТОРОВ

Журнал «Вестник РУДН, серия Лингвистика» является периодическим рецензируемым научным изданием в области лингвистических исследований и входящим в список журналов ВАК РФ. Журнал является международным как по составу редакционной коллегии и экспертного совета, так и по авторам и тематике публикаций.

Цель журнала — научный обмен и сотрудничество между российскими и зарубежными лингвистами, публикация результатов научных исследований по широкому кругу актуальных лингвистических проблем, освещение научной деятельности профессионального сообщества лингвистов. Приоритетными направлениями являются сопоставительное языкознание, лингвопрагматика и межкультурная коммуникация, анализ дискурса, когнитивная лингвистика, теория и практика перевода.

Журнал публикует статьи, доклады и сообщения как известных российских и зарубежных ученых, так и молодых специалистов, докторантов и аспирантов, а также рецензии, обзоры, информацию о научных проектах. Материалы публикуются на **русском и английском** языках.

Журнал выходит 4 раза в год.

Редакционная коллегия журнала приглашает к сотрудничеству лингвистов и переводчиков, работающих в русле вышеуказанных направлений.

Материалы для публикации присылаются в электронном варианте в виде приложения к письму на адрес vestnik_linguistics@mail.ru. Каждая статья должна быть в отдельном файле. Так же в виде приложения присылается анкета автора в свободной форме, в которой указываются: ФИО автора, место работы и должность, ученая степень и звание, контактный телефон и электронный адрес.

Объем статьи — от 12 до 16 страниц в формате WORD (шрифт Times New Roman, кегль — 12, интервал — 1,5), включая примечания и список литературы (30 000—40 000 знаков с учетом пробелов). Возможно превышение объема на 10—20% (с предварительного согласия главного редактора). Объем аннотации — 700—1000 символов, ключевых слов — 6—8.

Каждая статья проходит **анонимное рецензирование** двумя членами **Экспертного совета** журнала, куда входят российские и зарубежные профессора и доктора наук. Редакционная коллегия принимает решение о публикации с учетом мнения рецензентов.

Авторы, желающие получить журнал с опубликованной статьей, оформляют годовую подписку на журнал.

Аспирантам и докторантам необходимо предоставить рецензию на статью от научного руководителя, отчет из системы АнтиПлагиат ВУЗ (оригинальность текста не менее 87%), бланк авторского визирования статьи.

Правила оформления статей и дополнительная информация размещены на сайте <http://193.232.218.56/web-local/fak/rj/index.php?id=23>.

E-mail: vestnik_linguistics@mail.ru.

Спасибо за сотрудничество!

INFORMATION FOR AUTHORS

Linguistics Journal of Peoples' Friendship University of Russia is a peer-reviewed academic journal publishing research in Linguistics. It is international with regard to its editorial board, contributing authors and thematic foci of the publications.

Our goal is to promote scholarly exchange and cooperation among Russian and international linguists, disseminate theoretically grounded research, and advance knowledge in a broad range of issues pertaining to the field of Linguistics. The editors aim to publish original research devoted to language, culture and cognition and give emphasis to comparative studies of languages, intercultural communication and translation.

The journal welcomes research articles, book reviews, literature overviews, and research project announcements by experts in the field and young scholars. The editors are open to thematic issue initiatives with guest editors. The languages of publication are Russian and English. The journal publishes 4 issues a year.

Submission Requirements

Manuscripts should be submitted as WORD files online at vestnik_linguistics@mail.ru.

The submission should include 700 to 1000 word abstract, 6 to 8 key words and a cover sheet with the following information: Name of the author(s), affiliation, title, degree, telephone and email address. A manuscript should not exceed 30,000—40,000 characters with spaces, including bibliography and footnotes. The recommended font is Times New Roman, 12-point with line spacing 1.5.

Submissions are subject to blind review by two experts in the field.

Authors who wish to receive the journal issue with their publication should commit themselves to 1-year-long subscription to the journal.

Further information and submission guidelines can be found at <http://193.232.218.56/web-local/fak/rj/index.php?id=23>.

E-mail: vestnik_linguistics@mail.ru.

We look forward to your submissions